La Bolivie confirme que les ONG qui se livrent à des activités politiques seront expulsées



La Paz, 14 août (RHC-PL)- Le vice-président bolivien Alvaro García Linera a confirmé que toutes les Organisations Non Gouvernementales qui financent des activités politiques seront expulsées du territoire bolivien.

Alvaro Garcia Linera a rappelé qu'il existe une réglementation que les ONG doivent respecter concernant leur financement.

Le vice-président bolivien a également signalé que la présence des ONG est de moins en moins nécessaire pour la Bolivie, étant donné que l'État a été renforcé et qu'il est en mesure de satisfaire les nécessités du peuple.



Radio Habana Cuba